
В перечень приоритетов

Инвестиционный совет края поддержал реализацию двух проектов по глубокой
переработке древесины на территории региона

  

Участники мероприятия рассмотрели заявки ООО «Красноярская лесохимическая
компания» и ООО «Ксилотек-Сибирь», претендующих на включение в перечень
приоритетных инвестиционных проектов в области освоения лесов.

      

 

  

Отметим, что требования к проектам предъявляются жесткие. Прежде чем представить
проекты членам Инвестиционного совета, специалисты министерства природных
ресурсов и экологии края проводят оценку их эффективности.

  

Первый проект предусматривает строительство комплекса по глубокой переработке
древесины в Ирбейском районе. Объем инвестиций — около двух миллиардов рублей. В
ходе реализации будет создано 220 рабочих мест. Кроме того, планируется создание
комплекса мини-ТЭЦ, которые позволят вырабатывать электро- и теплоэнергию.

  

Крупных лесоперерабатывающих предприятий в Ирбейском районе нет. Строительство
комплекса позволит выпускать более 90 тысяч кубометров пиломатериалов, 24 тысячи
кубометров погонажных изделий в год, а также термомодифицированную продукцию.

  

В рамках реализации второго проекта планируется развивать деревообрабатывающий
комплекс полного цикла в Лесосибирске. Объем инвестиций в проект составит 500
миллионов рублей. Реализация проекта позволит создать более 50 новых рабочих мест.
На предприятии в год будут выпускать более 180 тысяч кубометров пиломатериалов,
около 110 тысяч тонн белых (премиальных) топливных пеллет, более 450 тысяч
кубометров полуфабрикатов для производства фанеры.

  

По словам министра природных ресурсов и экологии края Елены Вавиловой, эти проекты
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являются стратегически важными для лесопромышленного комплекса региона.

  

Реализация проектов позволит создать новые производства, а значит, обеспечить
работой жителей края, вовлечь в переработку не востребованные до настоящего
времени мягколиственные древесины и получать из них высококачественную
продукцию, утилизировать отходы лесопиления и, что немаловажно, производить тепло-
и электроэнергию как для собственных нужд, так и под реализацию, например,
сельхозпредприятиям, подчеркнула Елена Вавилова.

  

По результатам рассмотрения заявок члены Инвестиционного совета единогласно
поддержали оба проекта. Теперь они должны быть согласованы Федеральным
агентством лесного хозяйства, утверждены приказом Министерства промышленности и
торговли РФ и внесены в перечень приоритетных инвестиционных проектов в области
освоения лесов.

  

Заявленные инвесторами проекты достаточно интересны с точки зрения развития и
Ирбейского района, и Лесосибирска. Они имеют свои плюсы, но главное — служат
расширению производства в реальном секторе экономики региона.

  

Правительство края рассчитывает, что инициаторам удастся реализовать задуманное с
2017 по 2018 год, что позволит создать почти 300 новых рабочих мест и пополнить
бюджет сотнями миллионов рублей налоговых отчислений.

  

Стоит учесть также, что требования к инвесторам будут более жесткими, чем прежде.
Они не смогут использовать лесосеку раньше чем за два квартала до запуска проекта, а
субаренда участков теперь вообще запрещена, подвел итог заседания Инвестиционного
совета заместитель председателя правительства края — министр экономического
развития и инвестиционной политики Виктор Зубарев.

  

Мария ХЛЫСТУНОВА
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